
Cari genitori e soci COMSEV, 

Il neo eletto Consiglio di Amministrazione della Cooperativa Mensa ha tenuto la sua prima riunione il  
il 29 gennaio 2025. Desideriamo condividere un riassunto delle principali discussioni e decisioni: 

Partecipazione Online all'Assemblea Annuale 

Stiamo esplorando la possibilità di consentire la partecipazione online alla nostra assemblea 
annuale. Sebbene siamo aperti a questa idea, stiamo valutando attentamente come implementarla 
efficacemente, considerando le sfide legate alla verifica dell'appartenenza e dei diritti di voto a 
distanza. 

Ampliamento del Servizio Cestini Pic-nic 

In risposta alle richieste degli studenti, stiamo cercando di migliorare il nostro servizio di cestini pic-
nic. Attualmente disponibile per le gite scolastiche e durante i corsi nell'ora di pranzo, miriamo ad 
espandere questa offerta. Stiamo rivedendo il nostro sistema di ordinazione per gestire 
efficacemente un aumento della domanda. 

Ritorno della preparazione dei cibi nella cucina della Scuola 

Questa è una priorità assoluta per noi. Stiamo attivamente indagando sulla fattibilità e affrontando 
potenziali ostacoli per riportare la cucina nella scuola il prima possibile. 

Distribuzione dell'Acqua nella Mensa 

Il Comitato Mensa ha sollevato preoccupazioni riguardo all'attuale posizionamento dei distributori 
d'acqua, che potrebbe involontariamente incoraggiare l'uso di bottiglie di plastica. Discuteremo di 
questo con l'amministrazione scolastica per esplorare soluzioni più sostenibili. 

Modernizzazione delle Opzioni di Pagamento 

Per rendere il servizio mensa più conveniente, stiamo valutando metodi di pagamento aggiuntivi 
come carte di credito e PayPal, in aggiunta all'attuale opzione di bonifico bancario. 

Siamo impegnati a migliorare continuamente i nostri servizi e accogliamo con favore il vostro 
feedback su queste iniziative. Vi preghiamo di contattarci liberamente con i vostri pensieri o 
suggerimenti. 

var-comsev@eursc.onmicrosoft.com 

Grazie per il vostro continuo supporto.  

Cordiali saluti, 

Il Consiglio di Amministrazione COMSEV 


